

Nama: Anwari

Judul: Konsep Syirkah Imam Hanafi Dalam Perspektif Ekonomi Masa Kini

Abstrak: Dalam hukum islam kita mengenal suatu system apa yang disebut dengan “Syirkah” yang merupakan bentuk jama’ dari kata “Syukara”. Sedangkan mereka yang tergolong ataupun yang menjadi anggota syirkah itu di sebut dengan “Syarikh”. Syirkah dapat dibentuk macam macam misalnya beberapa orang bersekutu untuk memiliki suatu benda, beberapa orang bersekutu mengadakan perjanjian laba rugi atas modal bersama, beberapa orang bersekutu mengadakan perjanjian dengan orang lain untuk melakukan perjanjian dengan ketentuan upahnya dibagi diantara para anggotanya dan sebagainya. Syirkah yang memiliki sinonim dengan kata “Ikhtilath” (Percampuran) dikatakan demikian karena, beberapa orang berserikat atau bersekutu dalam suatu bentuk pekerjaan maka untuk melaksanakan serikat atau bersekutu dalam suatu bentukpekerjaan, maka untuk melaksanakan serikat atau persekutuan itu mereka harus mencampurkan harta mereka untuk di jadikan modal.

Rumusan masalah yang akan dibahas disini adalah sebagai berikut 1). Bagaimana diskripsi syirkah menurut versi imam hanafi? 2). Bagaimana konsepsi ekonomi modern? 3). Bagaimana prospektif konsep syirkah imam hanafi dalam perspektif ekonomi modern?

Dalam menganalisa data yang telah terkumpul digunakan prosedur penganalisaan sebagai berikut: Metode induktif yaitu dengan meneliti data data yang bersifat khusus dan mempunyai unsure unsure kesamaan, kemudian digeneralisasikan menjadi suatu kesimpulan. Metode deduktif yaitu menganalisa data data yang bersifat umum, kemudian ditarik suatu kesimpulan, yang akhirnya dari data yang bersifat umum tersebut dapat juga berlaku bagi masalah yang bersifat khusus. Metode komparatif yaitu mengkomparasikan dari data data yang telah diperoleh sehingga dengan demikian dapat dirumuskan kesimpulannya.

Kesimpulan yang dapat diambil Bahwa diskripsi syirkah menurut versi imam hanafi merupakan suatu bentuk perjanjian antara orang orang yang berserikat dalam hal modal dan keuntungan. Syirkah yang dikemukakan imam hanafi mempunyai nilai nilai persamaan dengan konsep persekutuan dalam ekonomi modern. Berangkat dari nilai nilai persamaan yang terdapat antara konsep syirkah yang dikemukakan oleh imam hanafi dengan konsep persekutuan dalam ekonomi modern, maka dapat disimpulkan bahwa syirkah versi imam hanafi memiliki prospek dengan perkembangan ekonomi modern.

Kata Kunci: Syirkah, Imam Hanafi, Ekonomi